

Pacto fiscal en la UE, bienvenido: Banxico (El Financiero 02/02/12)

Pacto fiscal en la UE, bienvenido: Banxico (El Financiero 02/02/12)(Marcela Ojeda Castilla) Jueves, 2 de febrero de 2012 El reciente anuncio del pacto fiscal en la Unión Europea (UE) es una acción muy bienvenida, y si continúan algunas nuevas medidas que se orientan a cimentar aún más la certidumbre en el futuro de Europa en general, eso sería muy positivo para las perspectivas de crecimiento mundial. "En particular sería muy positivo para los mercados financieros mexicanos y para nuestras perspectivas económicas", manifestó el subgobernador del Banco de México (Banxico), Manuel Sánchez, al destacar que el anuncio del pacto es una de las piezas que parecen que han contribuido a la mayor tranquilidad de los mercados. "Cuando se tiene tranquilidad todo el mundo se favorece, incluido México. Cuando hay gran volatilidad e intranquilidad, hay una búsqueda de refugio seguro de parte de los capitales internacionales, y probablemente algún dinamismo del crecimiento económico se atenúa por esa mayor incertidumbre, de manera que es muy bienvenida esa acción de la UE", subrayó. Por otra parte, Sánchez González enfatizó que las decisiones de política monetaria han sido tomadas de manera consensuada en la junta de gobierno, "y por mayoría hemos considerado que la política de mantener la tasa de interés, hasta el momento, en 4.5 por ciento es conducente a propiciar la continuación de la convergencia de la inflación al objetivo permanente". Señaló que el objetivo de publicar las minutas, que muestra una riqueza de opiniones y trata de transparentar a la sociedad el carácter vivo de la discusión de la junta de gobierno del banco central, es precisamente ese intercambio de diferentes puntos de vista que al final ha conducido a una conclusión de unanimidad para, hasta ahora, mantener ahí la tasa de interés. No obstante, enfatizó que la junta está atenta a la fase del ciclo económico en que se encuentra la economía; que tan holgada o no se encuentra en términos de crecimiento económico y si hay presiones de demanda, "buscando en todo momento que las acciones monetarias de la junta, faciliten la continuación del proceso de recuperación de la economía". Cuestionado finalmente acerca de si hay más riesgo a la alza o ala baja en la tasa de fondeo del Banxico, puntualizó que la junta ha expresado una posición más bien neutral, en promedio, sobre la postura monetaria y seguirá muy atenta para ver la evolución. "En general, estamos atentos a que la política monetaria no sea indebidamente restrictiva, pero también que si hay algunos efectos de segundo orden, como pudieran ser incrementos extraordinarios de precios o, en su momento, cuando había alguna cierta presión sobre el tipo de cambio, que pudiera contaminar las expectativas de inflación, también se envió al mercado un mensaje de que actuaríamos de manera oportuna."